

# Noticias de la Asociación Norma I. Love 2024-2025

---

**Hola, queridos amigos de todo el mundo:**

Ha pasado un año más y me siento profundamente agradecida por la oportunidad de seguir sirviendo a la gente de **La Mosquitia**.

Me llena de alegría ver a los niños crecer sanos y con acceso a la educación, observar cómo las mujeres se empoderan cada día más y ser testigo de cómo nuestros proyectos avanzan, paso a paso.



Este último año ha sido un desafío constante, marcado principalmente por la inestabilidad y la compleja situación política de nuestra región. La comunidad de La Mosquitia tuvo que unirse en un esfuerzo histórico para evitar la construcción de una megacárcel en Mocorón.



Fue una resistencia pacífica e importante que se extendió por muchos meses; sin embargo, esta lucha también trajo consecuencias difíciles: muchas familias no pudieron cultivar sus cosechas, ya que dedicaron todo su tiempo y energía a proteger su tierra natal. A pesar de estos obstáculos, su valentía es un testimonio de amor por su territorio.

"En nuestro compromiso por facilitar el acceso a la educación en la región, continuamos apoyando a docentes y familias mediante la entrega de materiales escolares esenciales y el suministro de alimentos del programa **Niños contra el Hambre**, de la organización *Send Hope* (Dr. Tom Brian). Gracias a este respaldo nutricional, los estudiantes pueden asistir a clase con la energía necesaria para concentrarse en su aprendizaje y prosperar en su entorno educativo."



"Nuestra meta actual es recaudar fondos específicos para la construcción de una escuela infantil en la comunidad de **Dumm**, un pequeño sector a las afueras de Mocorón. Los niños de esta zona reciben sus clases en un espacio que carece de paredes y solo cuenta con un tejado, lo que dificulta enormemente su aprendizaje. Por ello, solicitamos su apoyo



económico para adquirir madera, cemento, clavos y demás materiales necesarios para edificar un aula digna y segura que transforme su realidad educativa."

# Noticias de la Asociación Norma I. Love 2024-2025

---



"Gracias a la participación de los estudiantes de la Escuela Agrícola de Mistruke, la comunidad de Mocorón ha tenido acceso a conocimientos avanzados en tecnología agrícola. Estas presentaciones incluyeron temas vitales como la calidad del agua y el bienestar ambiental. Además, el intercambio de saberes continuó en el campo, donde se debatieron estrategias de enriquecimiento del suelo y nuevas técnicas de siembra directamente en las plantaciones."

"El bienestar de nuestra comunidad se ha visto fortalecido gracias a las brigadas de salud. Equipos de médicos, odontólogos y enfermeros voluntarios visitan Mocorón durante varios días, logrando atender a más de 2,000 habitantes. A este esfuerzo se suma la valiosa colaboración anual de los militares de la región, quienes facilitan el acceso a medicinas, alimentos y personal médico para las familias que más lo necesitan."



"Para garantizar una atención de salud adecuada, necesitamos reforzar nuestro inventario de primeros auxilios. Las contribuciones financieras nos permiten comprar medicina actualizada directamente en San Pedro Sula; no obstante, otra forma de ayudar es que los voluntarios compren estos suministros localmente en Honduras antes de viajar a Mocorón. Su apoyo en la gestión de estos insumos es vital para la comunidad."



"Hacemos un llamado urgente para la adquisición de **500 sistemas de filtración de agua** destinados a Mocorón y sus comunidades vecinas. Estos equipos pueden adquirirse localmente en Honduras y, mediante la capacitación de un técnico especializado, garantizaremos que las familias aprendan a instalarlos y mantenerlos de forma autónoma. Este proyecto representa una oportunidad excepcional para organizaciones comprometidas con el acceso al agua potable, transformando la salud y la calidad de vida de cientos de niños y familias."



# Noticias de la Asociación Norma I. Love 2024-2025

La biodiversidad y la belleza natural de **La Mosquitia** han sido elogiadas como la "**Pequeña Amazonía de Centroamérica**". Sin embargo, su inmensa riqueza en tierras, flora, fauna y recursos naturales es codiciada por grupos externos que carecen de interés en preservar la integridad de esta región.



Lamentablemente, la tierra ha sido mutilada y quemada; vastas extensiones de bosques vírgenes han sido destruidas ilegalmente para el pastoreo de ganado y otros intereses ajenos, sin el consentimiento ni la participación del pueblo Miskito. Debemos recordar que esta es su tierra, y lo ha sido por siglos. Recientemente, se han intensificado los esfuerzos gubernamentales para detener esta devastación, y el ejército está ahora activamente involucrado en la protección del territorio.



Consideramos que este es el momento perfecto para que nuestros hijos comprendan la importancia vital de la **reforestación** y la gestión responsable de su suelo natal. Es su turno de formar parte de la sanación, el cuidado y la protección del legado que sus antepasados les confiaron. Esta es nuestra visión: restaurar la tierra hoy para asegurar la vida de las futuras generaciones.

Para empoderar a esta generación y formar **guardianes sólidos de su territorio**, buscamos voluntarios apasionados por la reforestación. El objetivo es trabajar de la mano con **Norma**,

compartiendo la visión de restaurar nuestra región y enseñando a los niños y sus familias las mejores prácticas para el cuidado de los nuevos árboles. Este acto de servicio no es solo un trabajo técnico; es una bendición profunda para la tierra y su gente.



Actualmente, nuestra fundación cuenta con una **plantación educativa** diversa, donde cultivamos cacao, aguacate, yuca,



# Noticias de la Asociación Norma I. Love 2024-2025

piña, caña de azúcar, peras y plátanos. Invitamos a voluntarios con experiencia agrícola a trabajar en estas tierras y compartir sus conocimientos sobre técnicas de cultivo y producción frutal con los habitantes de Mocorón. Su aporte será fundamental para fortalecer la seguridad alimentaria y el conocimiento técnico de nuestra comunidad.

El proyecto de alumbrado solar para la aldea de Mocorón Objetivos:

- I. Aumentar la seguridad: Proporcionar iluminación en áreas críticas para reducir la incidencia de actividades delictivas nocturnas y mejorar la seguridad en las carreteras y los peatones.
- II. Promover el desarrollo comunitario: Ampliar el uso de espacios públicos y sociales por la noche, facilitando actividades recreativas y comerciales.
- III. Promover la sostenibilidad: Utilizar energía solar, reducir la dependencia de la inexistente red eléctrica convencional y minimizar la huella de carbono.
- IV. Mejorar la calidad de vida: Proporcionar a los residentes infraestructuras básicas de iluminación, esenciales en una comunidad con alta vulnerabilidad y falta de servicios básicos.



Hace dos años, durante una reunión con los líderes del pueblo, propuse la iniciativa de instalar farolas solares en nuestra comunidad. Gracias a Dios, logramos contactar a Sin Fronteras de Energía, una organización internacional dedicada a promover proyectos solares en todo el mundo.

Desde entonces, hemos trabajado estrechamente con ellos y con la comunidad para diseñar un plan que haga realidad esta visión. Como en todo gran esfuerzo, existen costos asociados: cada familia deberá aportar una tarifa única de 70 dólares, además de asumir el compromiso de construir las farolas y capacitarse en su mantenimiento y en sostenibilidad ambiental.

## El Reto Financiero

Para concretar este proyecto, necesitamos adquirir los suministros para instalar 70 farolas solares, lo que requiere una inversión inicial de 10,000.00 dólares. Una vez recaudada esta

# Noticias de la Asociación Norma I. Love 2024-2025

---

cantidad, *Sin Fronteras de Energía* donará los 25,000.00 dólares restantes para completar la obra.

## Una Visión de Luz y Seguridad

Quiero agradecerles de corazón por su apoyo constante a los proyectos en Mocorón; su fe y dedicación han sido una bendición. Nuestra meta va más allá de instalar luminarias: queremos llevar luz a los rincones que han estado en penumbra, brindando seguridad a nuestras familias.

Esta visión es fundamental para que los niños puedan estudiar de noche y para que cada vecino camine con tranquilidad por nuestras calles. Con estas luces, construimos un futuro sostenible y digno. La energía del sol refleja nuestra propia fuerza; les invito a abrir sus corazones e imaginar a nuestra gente superando obstáculos bajo esa luz inextinguible.

## Ingenieros de un Nuevo Tiempo

Somos los arquitectos de una nueva era. Este proyecto es la prueba de lo que podemos lograr si nos unimos. Aunque la comunidad de Mocorón donará todo lo que esté a su alcance, necesitamos de su generosidad para cubrir la meta. Con su ayuda, este sueño será una realidad.

Cada luz que se encienda será un testimonio del liderazgo y del amor por el futuro de nuestra gente. Les pedimos, por favor, que nos apoyen con una donación para este proyecto, uno de los más significativos para Mocorón en años. Su impacto será transformador.

Bendiciones y gratitud por su dedicación. Sigan brillando e iluminando el camino. ¡Que tengan unas bendecidas fiestas!

### A nuestros generosos y especiales donantes:

Gracias de todo corazón por su apoyo incondicional. Sin su generosidad, la **Fundación Norma I. Love** no podría continuar su labor en beneficio del pueblo de Mocorón. Que el Señor les bendiga por su tiempo, sus esfuerzos y por cada artículo enviado en los contenedores. Asimismo, agradecemos profundamente a quienes mantienen sus donaciones monetarias constantes. Su entrega es la luz que permite que nuestra misión siga adelante.

\*Ayuda en Accion      \*Arlington, Texas Rotary Club and Roatan Rotary Club      \*Steve Vincent  
\*Dale Watson

\*Dr. Tom Brian and friends of Send Hope, Kids against Hunger      \*Dr. Joseph Tombers and his Medical Team

\*Deborah Singleton Hurst, Texas      \*The Walker Family Rigby, Idaho      \*The Sadler Family  
American Fork, Utah

\*The Nicholson Family SLC, Utah      \*The Shelton Family Arlington, Texas      \*Sandra Abogabir

# Noticias de la Asociación Norma I. Love 2024-2025

---

Elmhurst, NY

\*NaChole Tupica & family Burleson, Texas  
Arlington, Texas

\*Jean Hill Arlington, Texas

\*Bonnie Harris

\*Pamela Durall, SS class FUMC Arlington, Texas  
Latter Day Saints

\*Members of The Church of Jesus Christ of

## Formas de Apoyar

Si desea realizar una donación económica, ponemos a su disposición los siguientes canales:

- **PayPal, Venmo o Zelle:** @tifflove17
- **PayPal (Correo electrónico):** love381@gmail.com (a nombre de Tiffany Love).
- **Cheques personales:** Pueden enviarse por correo postal a la sede de **The Norma I. Love Foundation** en: *5017 Atlantis Terrace, Arlington, Texas 76016*.

Al cerrar este 2025, reafirmo mi compromiso de seguir trabajando por un futuro próspero para las generaciones venideras, sirviendo con amor a la gente de La Mosquitia. Invito cordialmente a quienes deseen visitarnos a ser testigos de la misión que ustedes han hecho posible gracias a su valiosa amistad y apoyo.

Elevo mis oraciones por su salud y felicidad, deseando que en sus corazones tengan la certeza de la gran diferencia que marcan en la vida de las familias de nuestra región. Por favor, manténgannos en sus pensamientos durante esta bendecida temporada.

Bendiciones,

**Norma Isabel Love**  
**normaisabelllove@gmail.com**

**¡Les deseamos a todos una muy Feliz Navidad y un Próspero Año Nuevo!**

